### Bericht der Jahreshauptversammlung 2021

Bedingt durch die Coronapandemie konnte die TG Freden erst kürzlich ihren Mitgliedern über das Geschäftsjahr 2020 berichten. Die Vereinsvorsitzende Nicole Jung erläuterte die Bedingungen, die den Sportbetrieb im 2020 komplett zum Erliegen brachten oder nur mit stark eingeschränktem Angebot ermöglichten. Dabei sprach sie den Übungsleiter\*innen den besonderen Dank für ihren unermüdlichen Einsatz aus, immer wieder unter sich verändernden Rahmenbedingungen mit angepassten Hygienekonzepten einen Minimalbetrieb zu ermöglichen. Weiterhin dankte sie auch den Vereinsmitgliedern, die trotz des ausgesetzten Sportangebotes dem Verein die Treue hielten. Leider mussten aber auch alle geplanten Veranstaltungen abgesagt werden.

Kassenwart Helmut Seegert hob hervor, dass der ausgeglichene Haushalt nur mit großer Mühe und Einsparungen zu erreichen war. Die Verbandsgebühren mussten dennoch in voller Höhe abgeführt werden. Hier wurden die Vereine nicht finanziell entlastet. Umso erwähnenswerter ist es, dass die Gemeinde über die Ortsräte ab 2021 den Vereinen und Organisationen auf Antrag einen Zuschuss gewährt, um finanzielle Schieflage auszugleichen.

Der Vorstand wurde durch die Wahl von Björn Sylvester als stellvertretender Vorsitzender komplettiert. Der bisherige Vorstand wurde im Amt bestätigt. Sarah Lorenz ist zukünftig als Jugendleiterin für den Verein tätig.

Bürgermeister Wolfgang Heimann dankte in seinen Grußworten für die wichtige Aufgabe im Gemeindeleben, die der mitgliedsstärkste Verein der Gemeinde leistet. Zur Freude und Überraschung überreichte er der Vorsitzenden einen Scheck als Jubiläumsgeschenk. Ortsratsbürgermeister Hartmut Hennecke lobte die Vielfältigkeit im Vereinsangebot und stellte besonders das Angebot für die Kinder und Jugendlichen dar. Auch er schloss seine Grüße mit der Überreichung eines Geldpräsentes.

Die Vorsitzende erklärte in ihrem Ausblick, dass auch für das Jubliäumsjahr 2021 pandemiebedingt alle Veranstaltungen abgesagt werden mussten. Deshalb stellt der Vorstand das kommende Jahr 2022 unter des Motto "TG Freden - 135+1 Jahre", verbunden mit der Hoffnung wieder einen geregelten Sportbetrieb und auch zahlreiche Veranstaltungen im Rahmen des Jubiläums durchführen zu können.

Der Vorstand führte zahlreiche Ehrungen durch:

#### 25 Jahre Vereins-Mitgliedschaft:

Felix Feist, Diana Kohn, Anke Kasten, Rolf Stucke, Vera Heipke, Bärbel Baumeister, Marina Heipke, Susanne Roye, Karin Heipke, Ruth Froböse, Sören Hartung, Monika Laue

#### 40 Jahre Vereins-Mitgliedschaft:

Monika Drücker, Doris Stübing, Rita Schulze, Inka Wiechert, Sybille Goertz, Holger Schmidt, Christoph Heimann

# 50 Jahre Vereins-Mitgliedschaft:

Jutta Schäfer, Helga Engmann-Berktold, Petra Hartung, Birgit Habenicht, Inge Hebner

## 60 Jahre Vereins-Mitgliedschaft:

Liselotte Schlimme

Für <u>besondere sportliche Erfolge</u> im Tischtennissport wurden Finn Höweling, Mia und Zoey Polke, Lukas und Jonas Drücker sowie Jamil Partow mit einem Präsent und einer Urkunde geehrt.